

ロータリーに輝きを

山形南ロータリークラブ会報

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800

RI会長：ゲイリーC.K.ホアン 2800地区ガバナー：池田 徳博 ガバナー補佐：大久保 章宏
会長：布施 富将 幹事：寺崎 利彦 会報委員会 委員長：浅野 裕幸
委員：金田 亮一 茨木 寛司 土屋 瞬 佐藤 直人

第2070回例会

2015-2/3(火) 天気(曇り)

□例会場：ホテルキャッスル

□点 鐘：PM 12:30 布施 富将 会長

□司会進行 (SAA)：伊藤 誠 君

□ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

会長挨拶



皆さん、こんにちは。ついこの前新しい年が始まったと思ったら、早いもので2月になりました。

今日は2月3日、「節分」です。「節分」とは「立春・立夏・立秋・立冬」の前の日を指すとのことで、特に「立春」の前日2月3日が「節分」として定着しているようです。旧暦では立春の前日である今日が「大晦日」になり、新年を迎えるにあたり1年間の災いなどをお祓いする習慣がありました。

それが現在でも「鬼は外、福は内」で豆まきをする風習として残っています。この豆まきも古くは江戸時代の大阪の方で始まったのが由来だそうです。

立春というのは1年で一番寒い「大寒」が終わったばかりで、まだまだ寒いのは当たり前であります、寒さの峠はもう越えておりますので、だんだんと南の方から春の便りを感じてくるのではないのでしょうか。まだまだ寒い日は続きますが、皆様にはどうぞ体の方をご自愛ください。

幹事報告

中村 篤 副幹事

- 2月10日の例会に中津RCより3名の方がゲスト参加する予定です。
- 2月17日の例会は21日の第5ブロック1Mに例会変更となります。
- 2月24日は創立記念例会となり、会場と時間が七日町ワシントンホテルで18:30～と変更になっております。
- 2月のロータリーレートは、1ドル=118円です。

委員会報告

国際奉仕小委員長 青山治右衛門 君

2月10日の卓話は北海道にいる私の息子が担当させていただきましたが、天候等の事情で来県できない時は、稲村奉仕プロジェクト委員長に担当していただきます。

会報小委員長 浅野 裕幸 君

第2069回例会会報の訂正をいたします。会長挨拶のところの右側2・3行目の「円高」は「円安」の間違いでした。

親睦活動小委員長 阿部 浩一 君

2月の会員誕生日は、三沢寛君、齋藤源七君、長谷部成昭君の3名の皆さんです。



ニコニコBOX 神崎 祐子 君

- 鈴木 利明君 4月に「健康と長寿」についてお話しさせていただきます。
- 武田 和夫君 本日、卓話をいたします。よろしくお願ひいたします。
- 三沢 寛 君 誕生日、ありがとうございます。
- 長谷部成昭君 誕生日、ありがとうございます。
- 神崎 祐子君 鈴木先生の卓話のおかげもあり、禁煙を始めました。
- 浅野 裕幸君 先日、子供と公園に行った時、TUYで放送されました。
- 武田寿美男君 下期会費の請求書を持っていました。



本日の一言

2月のテーマ
寒い冬の過ごし方を教えてください

雪の降る寒い冬は雪かきを頑張ります!

宮舘 順治君

例会場/ホテルキャッスル 例会日/毎週火曜日 12:30 ~ 13:30

事務所/山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社 社務所ビル2F TEL.023-632-7777 FAX.023-624-5200



ポール・ハリスが ロータリークラブを作るまで

武田和夫 パストガバナー

1) ポールは父親に捨てられた？

父親は経済能力がなく発明狂。母も名家のお嬢さんで経済観念なし。ポール3歳のとき、兄を連れて「夜逃げ」ポールは農家のお祖父さんに預けられる。

2) ポールは不良少年、学校では番長

成績は悪くはなかったが、どこの学校でも暴力沙汰。放校、退学。転々と転校。ブラックリバー・アカデミーは1年で放校。バーモント大では学生暴力団の副団長、1年半で退学。あきれた祖父が家庭教師をつけ、プリンストン大入学。祖父死亡し学資が出なく中退。大理石会社に入って学資を作り、アイオワ州立大デモン校法学部に入学。1891年卒業、弁護士資格取得。

3) 5年間のフリーター、愚行の5年

卒業式での先輩の、広く世間を知れのスピーチで定職に就かず。新聞記者、大学の工学の講師、カウボーイ、オレンジ摘みの労働者、ホテルの夜勤、沖仲士、デンバーでは俳優。ジョージ・クラークの大理石会社でセールスマン。信頼を得て社長の代理でヨーロッパを廻る。

4) 1896年シカゴで弁護士事務所開業、28歳、最初の2年間はほとんどお客さんが来ない。

5) 1905年2月23日、鉱山技師ガスターバス・ローアの事務所で石炭商シルベスター・シール、仕立屋のハイラム・ショーレイと話しあう。たまたま商売が異なっていた。2週間後2回目の会合。仲間が2名

増える。

6) 6回目の会合で一人食事が遅くなり遅刻。7回目から会場をレストランにして食事をしながら会合。まだ会場は固定化しない。

7) 1907年シカゴクラブのお家騒動。

1906年ドナルド・カーターに、仲間の親睦と相互扶助のみのエゴイスティックな団体だといわれ、親睦と会員の相互扶助の定款に第3条として、市の利益増進と社会にも目をむける。1907年に相互扶助、親睦派と奉仕クラブ拡大派で大論争。分裂か？険悪になったらハリー・ラグルスのお家騒動の出番。

8) 1910年全米ロータリークラブ連合会が出来た。この時P・ハリスは寛容(toleration)を力説する。

9) 1910年P・ハリス結婚する。



○本日出席・前回修正出席

	会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日	53名		34名	
前回修正	53名	49名	49名	100.0%
他クラブで メイクアップ された会員				

※本日の結果は2週間後に報告

※修正は2週間前の結果報告

出席会員数÷算出会員数=出席率

算出会員数とは？

出席義務会員+メイク免除会員の出席者

出席会員数とは？

出席義務会員の出席者+メイク免除会員の出席者+メイク会員